

La 14^e session de l'Instance permanente sur les questions autochtones de l'ONU commence ce lundi



New-York, 20 avril (RHC-PL).- La 14^e session de l'Instance permanente sur les questions autochtones de l'ONU commence ce lundi à New York, en présence de centaines de représentants des peuples autochtones, venus défendre leurs intérêts.

Cette session de réunions s'étendra jusqu'au premier mai prochain : les délégués des 370 millions d'autochtones qui vivent dans 70 pays des cinq continents se penchent sur l'agenda de l'après 2015 pour le développement durable et sur l'inclusion de leurs revendications spécifiques dans cet agenda.

L'Instance permanente sur les questions autochtones de l'ONU a signalé que l'accès de ces communautés à la santé, à l'éducation, à la terre et aux ressources naturelles, tout comme la reconnaissance de leur mode de vie et de leurs coutumes par l'État sont des droits qui ne sont pas encore respectés et qui figurent dans une déclaration sur la question, adoptée en 2007 par l'Assemblée Générale de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53281-la-14e-session-de-linstance-permanente-sur-les-questions-autochtones-de-lonu-commence-ce-lundi>



Radio Habana Cuba